Elisa Serrano, nueva concejala del equipo de Gobierno

Asume la concejalía de Turismo, Festejos y Juventud

EL PERIÓDICO

La Corporación de Argamasilla de Alba celebró el 14 de septiembre un pleno extraordinario y urgente donde tomó posesión como concejala, Elisa Serrano Serrano, y se nombró Ciudadano Ilustre de la localidad a título póstumo a Fermín Almarcha Díaz, además de fijarse las fiestas locales para 2011 y tratar una proposición del grupo IU.

Elisa Serrano se incorpora al equipo de Gobierno en sustitución del recordado Deogracias Hilario, cuyo puesto en la Junta Local de Gobierno pasará a desempeñarlo Josefina Porras, que además se convierte en cuarta teniente de alcalde, mientras que Noelia Serrano asume el cargo de tercera teniente de al-

Elisa Serrano asume la concejalía de Turismo, Festejos y Juventud que hasta ahora ocupaba el primer teniente de alcalde, Pedro Ángel Jiménez, que sumará a sus competencias de Personal y Promoción Económica, la de Bienestar Social, que gestionaba el desaparecido Deogracias Hilario.

El alcalde, José Díaz-Pintado, dio la bienvenida a la nueva concejala, felicitándola, agradeciéndole su compromiso y deseándole acierto en su gestión.

El Pleno nombró por unanimidad a Fermín Almarcha



Elisa Serrano durante la toma de posesión.

Díaz como Ciudadano Ilustre de Argamasilla de Alba a título póstumo en atención "a los meritos circunstancias y cualidades concurrentes en su persona, así como su trayectoria humana y artística en el mantenimiento y desarrollo de las tradiciones, la música y el folklore, y su repercusión en Argamasilla de Alba y Castilla-La Mancha", título que fue entregado en un acto público celebrado el pasado sábado en el Centro Cultural Casa de Medrano (ver Pg. 23).

Por otro lado, el Pleno fijó las fiestas locales para 2011 los días 6 y 7 de septiembre, coincidiendo con la Feria.

Propuesta que recibió el voto a favor de todos los presentes en el pleno.

El Pleno rechazó con la oposición del PSOE y la abstención del PP una propuesta del grupo municipal de Izquierda Unida en la que se pedía el rechazo a los recortes sociales y a la reforma laboral, así como el apoyo a la huelga general del próximo 29 de septiembre.

La Junta tramita la inclusión de las Lagunas de Ruidera en la lista Ramsar

EL PERIÓDICO

El director general de Áreas Protegidas y Biodiversidad, Alberto López, anunció que la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente está tramitando la inclusión del Parque Natural de Las Lagunas de Ruidera en la lista de humedales españoles de importancia internacional que forman parte del Convenio Ramsar. " Esta es una lista de prestigio internacional que integra las zonas húmedas más importantes del mundo por su interés ecológico y para la conservación de la biodiversidad, por lo que hemos considerado que las Lagunas de Ruidera deben estar incluidas en dicha lista", explicó López.

La lista Ramsar, que España ratificó en el año 1982, sólo admite los humedales que cumplan alguno de los criterios de importancia internacional que han sido desarrollados por el convenio, lo que asegura la calidad de estos espacios. La Consejería ha elaborado la ficha de solicitud con la colaboración de reputados profesionales y estudiosos de los diferentes valores de Parque Natural. La próxima reunión de este grupo de expertos se celebrará el próximo mes de oc-

López recordó que, en la actualidad, la región cuenta con siete lagunas que pertenecen a los humedales incluidos en la lista Ramsar y que son las Tablas de Daimiel, la Laguna de la Vega o del Pueblo, la Laguna de Manjavacas, las Lagunas de las Leguas y de Camino, la Laguna de El Hito, la Laguna del Prado y la Laguna de

Puebla de Beleña. El director general dio a conocer también las mejoras que se han realizado a lo largo de este año en cuanto a la señalización general del Parque Natural. En lugares estratégicos se han colocado paneles de información general del parque, además de otros paneles en los que se muestran los diferentes valores del espacio con información sobre su fauna, flora y formaciones tobáceas.

Más de mil personas pasan por el Centro de Acogida de Otra Argamasilla Posible

EL PERIÓDICO

.Cinco años después de su apertura, la asociación Otra Argamasilla Posible, ha realizado balance. Desde que iniciara su andadura en agosto de 2005, han sido más de mil personas las que han sido atendidas, con cerca de 70.000 pernoctaciones. Según el presidente de la asociación, José Trujillo, "a veces la presión ha sido muy dura, sobre todo, porque trabajamos con personas que sufren y que necesitan de nuestra avuda. y muchas veces resulta difícil mirar a la cara y decir no, pero al final el esfuerzo ha merecido y merece cada día la pena". Además, en el centro de trabajo para la integración social y laboral de estas personas se han puesto en marcha diversos talleres de idioma castellano y de hábitos culturales para fa-

vorecer su integración. El Centro de Acogida ha ido mejorando sus instalaciones gracias al concurso de la administración pública y de la obra social de distintas entidades, sobre todo de Caja Madrid, que desde el inicio ha contribuido a su desarrollo con subvenciones anuales, "De hecho el último proyecto que estamos realizando -explica Trujillo-, es el acondicionamiento del aula de enseñanza y cocina que subvenciona Caja Madrid".

Trujillo hace balance y asegura que "han sido cinco años muy duros, pero muy gratificantes", ya que el trabajo diario con personas que en su mayoría proceden del Africa subsahariana "es un reto por la diferencia de culturas y, a la vez, un estímulo por el enriquecimiento cultural y humano que supone la convivencia".



Miles de fieles despiden a la Patrona. Como marca la tradición, el segundo sábado de septiembre los argamasilleros despidieron a su Patrona, la Virgen de Peñarroya, en una intensa jornada que se inició con la misa en la iglesia de San Juan Bautista. Nueve hombres y una mujer portaron a hombros la imagen de la Virgen, que fue obsequiada con numerosos vivas a la salida del templo. A la vez, la agrupación musical Maestro Martín Díaz interpretaba el himno nacional. Pero antes de emprender el regreso al Santuario del Castillo de Peñarroya, los usuarios de la residencia de mayores tuvieron el privilegio de tenerla cerca para despedirse. Durante los doce kilómetros de camino, la Virgen apareció rodeada de cientos de devotos, que no desfallecieron a pesar del largo recorrido y del sol que apretaba. A las puertas del Santuario esperaban miles de romeros. En los próximos cuatro meses, la Virgen será cobijada por el pueblo de La